

ABSTRAK

Dewi Riani Gani, 2013. "Analisis Penerimaan Retribusi Daerah Terhadap Peningkatan Pendapatan Asli Daerah di Kota Gorontalo pada Dinas Pendapatan Pengelolah Keuangan dan Aset Daerah Kota Gorontalo. Skripsi, Program Studi S1 Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Bapak Imran R. Hambali, S.Pd, SE, MSA dan Pembimbing II Ibu Hj. Valentina Monoarfa, SE, MM.

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk menganalisis dan menjabarkan tentang penerimaan retribusi daerah dengan melihat kontribusi daerah terhadap PAD, seberapa besar tingkat pencapaian target terhadap PAD, seberapa besar tingkat elastisitas retribusi daerah terhadap perubahan PAD dan bagaimana prosekrealisasi penerimaan retribusi daerah pada tahun yang akan datang dengan menggunakan analisis trend. Penelitian dilakukan di Kota Gorontalo dengan data yaitu laporan realisasi penerimaan retribusi dan penerimaan PAD tahun anggaran 2008-2012.

Hasil analisis yang dilakukan menunjukkan Kontribusi retribusi daerah Kota Gorontalo terhadap PAD pada periode tahun anggaran 2008 sampai 2012 mengalami penurunan, dimana kontribusi retribusi daerah terhadap PAD total rata-ratanya hanya sebesar 25,5%. Tingkat pencapaian target pengelolaan retribusi terhadap PAD di Kota Gorontalo selama 5 tahun dari tahun 2008 sampai 2012 bisa dikatakan cenderung efektif karena target yang ditetapkan hampir secara keseluruhan bisa dicapai meskipun pada periode tahun anggaran 2008, 2009, 2010, 2011 nilai TPTnya kurang dari 100% dengan Nilai total rata-rata TPT adalah sebesar 63,1%. Elastisitas retribusi daerah menunjukkan nilai koefisien elastisitasnya rata-rata -1,07. Hal ini berarti retribusi daerah bersifat *inelastic* karena retribusi daerah relative tidak peka terhadap penerimaan PAD. Hal ini dapat dilihat dari hasil perhitungannya dari tahun 2008 sampai 2012. Analisis trend retribusi yang dilakukan untuk memproyeksikan penerimaan retribusi daerah pada tahun 2008 sampai 2009 menunjukkan bahwa terjadi penurunan di setiap tahunnya, sedangkan pada analisis trend PAD dilihat dari grafik dan hasil analisisnya untuk setiap tahunnya pada tahun anggaran 2008 sampai 2012 mengalami peningkatan yang sangat baik. Peningkatan PAD ini disebabkan oleh adanya sumbangan-sumbangan yang baik dari sumber-sumber PAD lainnya selain retribusi yang tidak diikuti sertakan dalam penelitian ini.

Kata kunci: Retribusi Daerah, Pendapatan Asli Daerah